

Trayectoria deportiva: Comenzó su carrera deportiva a la edad de 10 años en la comunidad de Pozo Azul, entrenado por un gran ex-pelotero de esta comunidad, el cual le recomienda que por su somatotipo y condiciones que tenía debiera ser lanzador. Por su interés personal a este deporte, en [1987](#) se presenta en la Academia Provincial de [Béisbol](#) de [Guantánamo](#), por sus cualidades fue aceptado por los entrenadores de picheo Alfonso Ilivanes, Héctor Peña y [Julio Romero](#), expresando estos, que era un pitcher de velocidad superior a las 90 millas con dominio de Sinkell y Slider, su principal arma siempre fueron los lanzamientos laterales.

Resultados de por vida

Series nacionales

| Serie | JL | JI | JC | JR | JG | JP | Pro | CL | PAR | JS | INN | VB | BE | H | Ave |
|-------|-----|-----|----|-----|----|----|-----|----|-----|----|------|------|------|------|-----|
| 10 | 237 | 157 | 73 | 80 | 70 | 83 | 450 | 17 | 0 | 11 | 1228 | 4685 | 5204 | 1254 | 272 |
| | | | | | | | | | | | .2 | | | | |
| | BI | 2B | 3B | HR | SH | SF | DB | BK | WP | 10 | CL | PCL | SO | BB | C |
| | 53 | 204 | 18 | 112 | 67 | 30 | 98 | 4 | 36 | 0 | 520 | 3.81 | 658 | 334 | 616 |

Eventos provinciales y nacionales

- Líder en ponches en la serie provincial [1991](#).
- Participó como refuerzo del equipo de Henequeneros en [1989](#).
- Líder en serie nacionales jugando con el equipo Orientales con 17 juegos en [1990](#).
- En 1991 líder en juegos completos con 22 jugando con Orientales.
- En [1993](#) líder en juegos iniciando con 19 y Hits. Permitidos con 149, jugando con [Guantánamo](#)
- En [1998](#) líder en lechadas propinadas con 6 y juegos completos con 16, jugando con Guantánamo.
- Jugó con el equipo Serrano cuando quedó campeón y fue un protagonista fundamental de ese resultado.
- Integró como refuerzo al equipo de Henequeneros.
- Eventos Internacionales
- Integra el Club de Campeones que se desarrolló en [México](#).
- Gana la triple corona de pitcher en su primera competencia internacional fuera de su país.
- Integra a la selección nacional de béisbol que representaría a Cuba a los [Juegos Olímpicos](#), [Barcelona](#), [1992](#) y fue el pitcher que se le confió para que le lanzara frente a [Japón](#).
- Participó de la hazaña frente al equipo [de China Taipéi](#) en la discusión por la medalla del

George Díaz Loren

Categoría: Glorias Deportivas

Creado: Martes, 31 Marzo 2020 00:55 - Última actualización: Martes, 31 Marzo 2020 01:03

Escrito por EPP

Visto: 498

~~• Oro convirtiéndose en otro de los héroes de Barcelona.~~

- El [equipo Cuba](#) tuvo en George durante la Olimpiada a su caballo de batalla. Mientras sus compañeros del equipo lo paseaban en los hombros al ponchar al último bateador de China Taipéi al concluir el juego en entrevista que se le realizó dijo: «*Siempre pensé en mi pueblo, mi ciudad natal [Guantánamo](#), mi familia y amigos*»

Este atleta jugó con la grande liga de Japón por sus resultados deportivos. Es una gloria deportiva de Guantánamo, Cuba y para el mundo.

Final del juego frente a China Taipéi

| | | | |
|---|----|------------------------------|---|
| País | C | País | C |
| Cuba Cuba | 11 | China Taipei | 1 |

Resultado del Juego

| | | | | | |
|----|---|----|----|----|----|
| IP | H | CP | CL | SO | BB |
| 9 | - | 1 | - | 1 | 8 |